
Naturpark Thüringer Schiefergebirge/Obere Saale 

in Leichter Sprache 

 

 

Was ist ein Natur·park? 
 

In einem Natur·park gibt es besondere Landschaften.  

Diese Landschaften sind in Deutschland.  

 

Die Landschaft im Natur·park ist geschützt.  

Das heißt: 

Sie dürfen die Landschaft nicht zerstören.  

Denn die Landschaft soll es noch lange geben.  

 

Das ist wichtig: 

• für Urlauber, 

• für die Arbeit in der Region, 

• für die Tiere und 

• für die Pflanzen. 

 

In einem Natur·park können Sie viel entdecken.  

Zum Beispiel: 

• Tiere,  

• Pflanzen und  

• Pilze.  

 



Einige Tiere und Pflanzen gibt es nur noch an diesem Ort. 

Darum müssen wir diese Landschaft schützen. 

 

Natur·parks haben viele Aufgaben:  

 

• Die Natur schützen. 

• Die Region stark machen. 

• Gute Erholung für Menschen bieten. 

• Die Gesundheit von den Menschen unterstützen. 

• Das Klima schützen. 

• Reisen und Natur·schutz verbinden. 

Das heißt: 

Die Reise darf der Natur nicht schaden. 

• Lern·angebote für den Natur·schutz machen. 
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